
  

訂 正 

 

チームいちかわ 冨家 薫 議員 

（初回総括２回目以降一問一答） 

 

（会派発言順位８番） 

 

 

 

「○市立学校の体育館の空調整備について」のうち、 

 

「（３）使用料
・

徴収
・ ・

を含めた今後の方向性について」を、 

 

「（３）使用した
・ ・

際
・

の
・

経費
・ ・

の
・

負担
・ ・

など
・ ・

を含めた今後の方向性について」 

に訂正します。 


